

## Le Photo-Club de Saint-Renan prépare Pluie d'images avec des élèves de la Maison familiale rurale

Le 23 novembre 2023

Le Photo-Club de Saint-Renan et une classe de la Maison familiale d'Iroise travaillent à une future exposition photo dans le cadre du festival Pluie d'images 2024. Une rencontre s'est tenue mercredi.



*Dix membres du Photo-Club de Saint-Renan avec 17 élèves de seconde Sapat (services aux personnes et aux territoires) de la Maison familiale rurale d'Iroise et leurs formateurs. Ils étaient réunis mercredi pour préparer l'exposition photo en vue du festival Pluies d'Images.*

Le Photo-Club de Saint-Renan et une classe de la Maison familiale d'Iroise travaillent à une future exposition photo dans le cadre du festival Pluie d'images 2024. Une rencontre s'est tenue mercredi.

● Depuis le début de l'année scolaire 2023-2024, le Photo-Club de Saint-Renan organise une activité collaborative avec une classe de seconde de la Maison familiale rurale (MFR) d'Iroise. L'objectif est de réaliser ensemble une exposition qui doit s'intégrer au prochain

festival Pluie d'images.

### **Du 20 janvier au 2 mars 2024**

L'engagement de la jeunesse sera le thème de cette édition, prévue du 20 janvier au 2 mars 2024 dans la région brestoise. Le Photo-Club exposera ses clichés à l'auberge de jeunesse de Brest. « Nous avons choisi avec les élèves plusieurs sujets très variés : l'aide à la personne, l'encadrement sportif, le volontariat pour devenir pompier, la lutte pour le climat ou pour la paix, mais aussi le magnétisme ou devenir écrivain », explique Jacques Gautier, du Photo-Club. Mercredi, les bénévoles du Photo-Club ont déployé deux studios pour faire des prises de vue, y compris à l'extérieur et dans les salles techniques du centre de formation, avec les différents intervenants.

« Cette exposition photo célèbre l'énergie de cette jeunesse, sa passion et son engagement dans une

multitude d'activités qui contribuent à façonner notre société. Devant l'objectif du photographe, nous découvrons des visages déterminés, des sourires radieux et des moments captivants », souligne Michel Méllaza, du Photo-Club.

### **« Chaque cliché raconte une histoire unique »**

« Chaque cliché raconte une histoire unique d'aspiration, de dévouement et d'inspiration, confie-t-il. Ces jeunes sont les architectes de changements positifs, en poursuivant leurs rêves artistiques, en entreprenant des carrières ambitieuses ou en repoussant leurs limites dans le monde du sport. Ils sont les acteurs de demain, les innovateurs, les défenseurs des causes justes et les champions du changement. Cette exposition est un hommage à leur engagement et à leur promesse d'un avenir meilleur pour tous ».